



PRÉFET DE L'EURE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Évreux, le 11 avril 2023

INCENDIE D'HABITATION (COMMUNE DE SAINT ANDRE DE L'EURE)

Un incendie s'est déclaré ce matin aux environs de 6h00 dans un pavillon sur la commune de Saint-André de l'Eure.

En dépit de l'intervention rapide des pompiers de l'Eure, un poteau incendie étant présent à moins de 100 mètres, et des moyens importants déployés, 3 véhicules et 15 sapeurs pompiers, l'occupante de l'habitation, une femme de 65 ans, a été retrouvée décédée dans les décombres.

Simon Babre, préfet de l'Eure, présente ses sincères condoléances aux proches de la victime.

Il salue la mobilisation et la réactivité des sapeurs-pompiers.

Une équipe de recherche des causes et circonstances de l'incendie est engagée et une enquête est ouverte par le procureur de la République d'Évreux.

Ce nouveau drame rappelle l'importance des feux d'habitation dans le département. Les feux d'habitation sont en effet en forte progression dans l'Eure.

Les sapeurs-pompiers en ont éteint 138 en 2022, contre 124 en 2021 et 100 en 2020. 5 personnes sont décédées dans des feux d'habitation en 2022 dans l'Eure.

**Cabinet du préfet de l'Eure
Service départemental
de la communication interministérielle**